

Straßen erhielten jetzt ihre Namen

3.07
1980

-m-. Nackenheim. - Zwei neue Straßennamen beschlossen die Ratsmitglieder in jüngster Sitzung für das Baugebiet „Mainzer Straße“. Ortsbürgermeister Günter Ollig führte hierzu aus, daß das Gebiet teilweise schon bebaut sei und die Brandversicherung unbedingt auf Straßennamen dort poche. Der Ausschuß habe vorgeschlagen, die Stichstraße zum Autal „Im Autal“ zu benennen. Mit der Bezeichnung „Am Flößchen“ für die abzweigende Straße sei man allerdings nicht ganz glücklich, weil diese Namensgebung von der Gemarkung her nicht zu begründen sei.

Ratsmitglied Sigbert Weber (SPD) schlug vor, diesen Straßenzug „Otto-Hins-

berg-Straße“ zu benennen, weil auf diesem Gelände einmal die größte und älteste Pflanzenschutzmittelfabrik Europas gestanden habe. Otto Hinsberg habe den Namen Nackenheim bekannter gemacht und viel für die weltliche und kirchliche Gemeinde getan. Ratsmitglied Richard Speckenheuer (SPD) gab zu bedenken, daß die Straßenbenennung nach Namen problematisch sei, dies habe man erst kürzlich bei der Namensgebung der ehemaligen Ehrenbürgerin erfahren müssen. Ratsmitglied Heinz Hassemer (CDU) regte an, diesen Straßenzug „Sonnenberg“ zu benennen. Bei der anschließenden Abstimmung, die quer durch die Parteien verlief, stimmten neun Ratsmitglieder für „Otto-Hinsberg-Straße“ und acht Ortsparlamentarier für die Bezeichnung „Am Sonnenberg“. Drei Ratsmitglieder enthielten sich der Stimme.